



やっこ草

延岡市立熊野江小学校
令和6年7月31日

1学期を終えて

1学期が終わりました。3年生と6年生の児童は、2人で協力して仕事をしたり、一緒に学習をしたり、近隣の学校で交流学習をするなど、学校生活を元気に過ごしてきました。特に、毎週水曜日の地域の方とのふれあい活動ではグラウンドゴルフを中心に、花壇や畑の苗植えをしたり、茶話会を開いたりして地域の皆様との交流が深まったと感じています。

7/1 海岸清掃



児童は、地域の方々の温かさや優しさに触れ、畑で収穫した野菜で調理をして振る舞ったり、地域の昔の様子を尋ねたりすることにつながりました。今後も地域の皆様とのふれあい活動を継続し、皆様に見童2名の成長を見守っていただけたらと思っております。



グラウンドゴルフ後のくつろぎタイム



グラウンドゴルフ



花の苗植え



港小・浦城小との3校合同学習



様々な教育活動を通して、心も身体も大きく成長した2人です。詩や文章の音読を繰り返し練習して、見事に暗唱をしました。水泳では、三川内小の子ども達と一緒に練習して、クロールが上手になり、泳力を伸ばしました。また、毎日、畑に行って野菜の水やりや収穫をしました。そして、昼休みは、缶蹴り、卓球、バドミントンなどいろんな遊びで体を動かし、汗いっぱいでした。よく頑張った1学期でした。さあ、夏休みも充実したものにりますように。

ご家庭で話題にし、戦争や平和について考える機会にしましょう

広島・長崎原爆の日 8月6日・9日

原爆が落とされ、広島で約14万人、長崎で約7万人が亡くなりました。戦争のない平和な世界を願いましょう。

お盆 8月13日～15日

先祖の霊を供養し、「お陰さまで元気に暮らしています。」と感謝する行事です。

終戦記念日 8月15日

太平洋戦争で日本が降伏した終戦の日。戦争が終わって、79年経ちました。

